
堀之内・倶楽部姫のレポート　２０１１年２月

　skb さんより、堀之内・倶楽部姫のレポートをいただきました。　なんだか久々の川崎レポート
のような気が。。。

■用事があったのですｗ

　所用があって川崎に行く用事がありました。　その帰りに「んー、堀之内でも行くか」という
気分になり、川崎駅を降りて　からてくてく歩いて堀之内に向かいました。　おそらく最後に
行ったのは５年位前だと思います。　そのときは途中の「小料理屋」もたくさん人がいたのです
が、今はひっそり　としていますね。

■堀之内徘徊

　そして到着すると早速客引きの嵐。。。　ゆっくり街をぷらぷらしながら見て回りたいのでそ
のままほっておいて一周。　広い道に出たあたりで、なんか異常にでかいお店がありました。　
立体駐車場。。。名前は「琥珀」！　私の好きなトゥルースＧ系ですが、さすがに入る予算も度胸
もなく堀之内を　反時計回りにぐるっと歩きました。　「そういえば堀之内はプリンセスＧがあ
るじゃん」　ということでちょうど目の前に見つけた「倶楽部姫」に寒くもなったのでそ　のまま
登楼いたしました。

■待合室

　待合にまず通されて写真を見てましたが、なんとなく雰囲気が似たような感　じの方ばかり勧
められました。　こういった時は、いつもの一つの注文で決めることに。　「タバコ吸わない方
はどなたですか？」　そうすると一気に写真が減って１人に。　どうやら系列のかぐや姫から遠
征に来ている方でした。　見た目は２０台後半から３０台といったところでしょうか？　待合
室、そういえば結構混んでいました。

■ご対面

　それからしばらくして呼ばれ、ご対面。スレンダーな姫様でした。　階段で４階まであがって
部屋に。　ご挨拶の後、雑談しながら服を脱がされていったのですが、どうやら出身が　私と同
じ地域みたいで意気投合。　場の空気が一気に和んできました。

■お風呂＞マット

　姫様も脱がれてそのままイス洗い。途中洗いながらぱっくんちょ。　お風呂に入って歯を磨
いて、一緒に入浴から潜望鏡。　そして姫様マットの準備。　「そういえば頭の向き、どっちが危
なくないかな？」という話で考えながら　マットの位置を見ていました。　やはり系列とはいえ
普段使い慣れない部屋みたいで少し悪戦苦闘。　準備もできたところでマット開始でございま
す。　ここでも「ローションを先にある程度塗るか、後で塗るか」で雑談スタート。　そんな中
でも流れるようなマット技、しっかり堪能してまいりました。　ひっくり返って私もしっかり姫
様の秘部を堪能。　息遣いに興奮してきました。　しっかり帽子をお口でかぶせてもらい、騎乗
位素股から合体。　やはり一回目は一気にいってしまいました。　ローションを流してもらい、
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飲み物を飲みながら雑談。　ここでもやはり話は脱線し放題。　姫様の昔の話やそれこそ先ほ
ど出てきた「琥珀」についての話。　やはり最近は高級店はなかなか入らないのが現状みたいで
す。

■ベッドへ

　ベッドで横になりながらやはり雑談は続きます。　その中で姫様が私の会社の商品の話にか
なり食いつかれてきたので話を伺う　と「内容が変わる前に入っておけばよかった」との話。　
一応現状の話をしておきました。　その間も姫様はタオルの上からさわりさわり。　そしてそ
の勢いでまたいちゃいちゃはじめました。　お互い攻めあいながらもう一度帽子かぶって今度
は正常位で合体。　しっかり突き上げてそのまま最後まで行ききりました。　最近、なかなか２
回戦まで行ききらないことが多かったのですが、やはり自　分が攻めに回るとその分燃えるみた
いで回復するっぽいです。　最後にもう一度洗ってもらい終了。

■上がり

　９０分３５７５０円だそうですが、割引券があったので２８４００円に。　（諭吉２枚が後払
いです）　姫様から割引券をもらい、さらにボーイさんからも割引券をもらいました。　自分の
中では最初のかぐや姫でのしっかりお仕事系の姫様の印象もあって、　プリンセスＧにはどちら
かといえばいい印象を持っているのですが、今回も　やはり姫様の見た目もそうですが、性格が
当たりだったのでコスト面は普通　かと思いますが充実した時間をすごせたと思います、

■ロビンの感想

　会話も含めてなかなか充実した内容だったのではないでしょうか。　しかし、堀之内はだいぶ
ご無沙汰してます。。。　新年会の時も眠くて徘徊する余裕がありませんでした。　神奈川方面
の仕事があればねぇｗ
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